

540 Jahre Dienst am Eifeler Kunden

Schleiden/Blankenheim/Kall – 425 Dienst am Kunden bringen jene 18 engagierten VR-Bank-Nordeifel-Mitarbeiter zusammen, die sich am 10. August auf der Terrasse des Schleidener Schlossrestaurants zum Treffen der Dienstjubilare des Jahres 2020 trafen. Zusammen mit den Kollegen, die verhindert waren, kam der wegen Corona bislang nicht gefeierte Jahrgang der Hausbank der Region sogar auf 540 Jahre.

Vorstandsvorsitzender Mark Heiter und sein Vorstandskollege Kai Zinken gaben den Jubilaren die Ehre und dankten für die erfolgreiche Umsetzung der überzeugenden Kundenbindung von Deutschlands im Verhältnis zur Bevölkerung mitgliederstärksten Genossenschaftsbank. „Bei uns stehen die Menschen im Mittelpunkt, Mitglieder und Mitarbeiter“, so Mark Heiter.

Weitere Treffen der Dienstjubilare auf dem Schleidener Schloss hat die zuständige VR-Bank-Mitarbeiterin Andrea Fahrwerk für den 28. September und den 21. Dezember organisiert. Dann soll den langjährigen Jubilaren der Jahrgänge 2021 und 2022 Dank und Anerkennung der Bankleitung ausgesprochen werden. (ml)



Die 18 Dienstzeitjubilare der VR-Bank Nordeifel des Jahres 2020 trafen sich auf den Schleidener Schlossterrassen. Vorstandsvorsitzender Mark Heiter (4.v.l.) und sein Vorstandskollege Kai Zinken (2.v.r.) sowie die Organisatorin des Treffens, Andrea Fahrwerk (3.v.r.), dankten für insgesamt 425 Jahre engagierten Dienst an den Menschen der Nordeifel bei Deutschlands mitgliederstärksten Genossenschaftsbank. Foto: Manfred Lang/pp/Agentur ProfiPress